



Lugares donde el tiempo parece haberse detenido

- Viajamos alrededor del globo buscando aquellos lugares donde el tiempo parece haberse detenido, alejados del bullicio de las ciudades y que nos trasladan a tiempos mejores.

Ahora más que nunca buscamos esa escapada o esas vacaciones que nos lleven a lugares especiales, alejados del ritmo frenético de la ciudad y donde cruzarte con alguien sea algo

excepcional. Por eso, te proponemos un viaje alrededor del mundo por aquellos pueblos en los que solo querrás pasear, respirar aire puro, conocer su cultura y costumbres y desconectar de todo: desde Malta, Irlanda o incluso Riviera Rayarit; hasta pueblos más cercanos en las Islas Canarias o Alentejo.

Marsaxlokk, Malta: una auténtica experiencia

Al sur de la isla de Mala se encuentra uno de los pueblos más bonitos y tradicionales: Marsaxlokk. De tradición pesquera, su mercado de los domingos es un fiel reflejo de la vida local y la industria del pueblo. Los puestos rebosan de peces capturados durante la noche, además de artesanos y comerciantes locales, que venden productos típicos malteses, como licor, miel y el famoso encaje de Malta. Y sí, como ya habrás adivinado, hay muy buenos restaurantes en el pueblo cuya especialidad es el pescado.

Uno de los grandes atractivos de Marsaxlokk es su bahía, el segundo puerto natural más grande de Malta. En ella se pueden admirar los pintorescos y tradicionales barcos pesqueros malteses, los luzzus, con los míticos ojos de Osiris pintado en sus proas. Si quieres deleitarte con la vista de estas embarcaciones puedes hacerlo en directo desde aquí.

Y pese a parecer un pueblo de lo más tranquilo, lo cierto es que Marsaxlokk tiene mucha historia. Su puerto era un punto de desembarco fácil para piratas e invasores. Los turcos Otomanos entraron en Malta por aquí en 1565; el ejército de Napoleón en 1798; y en tiempos recientes este puerto fue escenario de la cumbre Bush-Gorbachev en 1989. Grandes hechos históricos que han moldeado Marsaxlokk hasta convertirlo en lo que es hoy: una combinación perfecta de tradición, historia y gastronomía local.



Monsaraz, el Alentejo más auténtico

Monsaraz es una pequeña aldea medieval rodeada de campos y situada en lo alto de un cerro, lo que le otorga unas imponentes vistas al lago Alqueva y a un paisaje lleno de olivos. Esta pequeña villa representa el Alentejo más auténtico: sus estrechas calles llenas de casitas encaladas con restaurantes, pensiones y las tiendas más tradicionales harán al viajero transportarse a otra época. Subir hasta lo alto del castillo y disfrutar de la panorámica es obligatorio.

Monsaraz se remota a tiempos inmemorables y así lo atestiguan los diferentes monumentos megalíticos que se encuentran en su término municipal, como el menhir de Outeiro que, con 5

metros de altura, es uno de los más importantes de Europa entre los denominados menhires fálcos. El Crómlech de Xerez es uno de los más espectaculares por no decir el que más. Los 50 menhires que lo componen fueron trasladados en el año 2004, uno a uno, a su actual ubicación, debido a la construcción del embalse de Alqueva.

A pesar de no notar el paso del tiempo, Monsaraz ofrece multitud de opciones para disfrutar de la auténtica comida alentejana como las migas con bacalao y cilantro o disfrutar de una copa de acompañado de un buen queso.



El Tablado, La Palma más pintoresca

Este pintoresco pueblo está situado en un enclave impresionante en la costa norte de la isla de La Palma entre dos de los mayores barrancos de toda la isla: el Barranco de Los Hombres y el de Fagundo. Los acantilados que se observan desde El Tablado son imponentes. Es un claro ejemplo de arquitectura rural y su paisaje protegido lo hace más especial aún con especies vegetales de gran interés como los dragos. Sin duda, es una de las zonas más auténticas de La Palma donde parece haberse detenido el tiempo.

Por su gran belleza paisajística, es una zona de la isla muy recomendable para visitar y poder conocer cómo eran los pueblos palmeros de antaño. De hecho, se ha hecho muy popular visitarlo a través de uno de los senderos naturales que recorren la isla: el sendero GR 130, que brinda a los afortunados un paisaje a la vez impresionante y relajante donde poder respirar aire puro.

Compostela, magia en Riviera Nayarit

Viajamos hasta Compostela, y no hasta nuestra capital gallega precisamente. Compostela es parte de los pueblos mágicos de México y su nombre completo es Villa de Santiago de Galicia de Compostela de Indias. Efectivamente se trata de una ciudad colonizada por el Imperio Español que perteneció a la antigua provincia de Nueva Galicia. Fundada en 1530 por Nuño Beltrán de Guzmán, antes había sido habitada por los pueblos indígenas de los señoríos de Mazatlán.

El nombre de este Pueblo Mágico situado en la Riviera Nayarit es un homenaje a la ciudad de Santiago de Compostela en España, por lo que se le considera como una ciudad real. Este rincón de la Riviera Nayarit cuenta con gran riqueza natural, con monumentos históricos y culturales de gran valor, y con playas de ensueño a su alrededor (algo que seguramente envidiará su hermana española) que cuentan con algunos de los mejores resorts de lujo del mundo como el futuro One & Only Mandarin.

Algunos de los lugares de interés de Compostela son la parroquia de Santo Santiago Apóstol, el Museo de Compostela, la alberca El Molino, la alberca de Santana y la estación del ferrocarril o las ruinas de la hacienda de Miravalles.

